

Erfolgreiche Feuertaufe

[07.01.2026] Das neue Onlineformat Learntec xChange Compact hat erfolgreich die Feuertaufe absolviert. Ging es in der Erstausgabe um die KI-Lernwelten in Unternehmen, wird es vom 27. bis 29. Januar 2026 unter anderem um die digitale Hochschule und schulische Bildung gehen.

Das neue Impulsformat [Learntec xChange Compact](#) hat seine Feuertaufe erfolgreich bestanden. Das teilt jetzt der Veranstalter, die [Karlsruher Messe- und Kongress GmbH](#) mit. Demnach zählte das Online-Event mehr als 1.200 Teilnehmende, darunter Vertreter von Firmen unterschiedlichster Branchen. Elf Expertinnen und Experten gaben ihnen Einblicke in die „Zukunft der Weiterbildung: Wie KI Lernwelten im Unternehmen verändert“.

Künstliche Intelligenz ist demnach weiterhin ein zentrales Thema der digitalen Bildung. Thematisiert wurden beispielsweise KI-gestützte Entwicklungsgespräche, mit denen Personalabteilungen die Mitarbeitenden auf sogenannte Future Skills vorbereiten, empathische KI-Avatare, die bereits beim Onboarding unterstützen können oder ein KI-basiertes Lernsystem, das unbewusste Wissenslücken aufdeckt und durch Schulungen schließt.

„Dass das neue Format so gut angenommen wurde, zeigt, wie hoch der Bedarf an Aufklärung und Austausch rund um Künstliche Intelligenz in der digitalen Bildung ist“, sagt Stefanie Ruf, Projektleiterin der Learntec. „Zusätzlich bietet die Learntec xChange vom 27. bis zum 29. Januar 2026 an drei Tagen Best Practices und wertvolle Insights aus den Bereichen Corporate, AR/VR, Hochschule und Schule sowie einen Slot zu New Work – die ganze Bandbreite moderner Aus- und Weiterbildung.“

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, LEARNTEC, Messe Karlsruhe